

El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, presenta la decimoséptima edición del ciclo de Cinema a la Fresca. Este ciclo hace que residentes y turistas disfruten de las noches de verano y de la proyección de clásicos y contemporáneos del cine estatal e internacional de forma gratuita.

Bajo la dirección artística de **Véronique Land** y **MC Serveis Culturals**, se proyectarán, del 27 junio al 8 septiembre, un total de treinta y dos películas de nacionalidades variadas, rodadas entre los años veinte y hasta la actualidad, todas en versión original y con subtítulos en español. Las proyecciones se llevarán a cabo los martes en el jardín de ses Eres en Sant Francesc, los jueves en la plaza de la Iglesia en Sant Ferran y los viernes en el patio de la Casa del Poble de La Mola.

### Programación

El Cinema a la Fresca ofrecerá una selección variada de películas y géneros diferentes. Desde emocionantes películas de acción y aventura hasta conmovedores dramas y refrescantes comedias, el festival promete un catálogo diverso y cautivador para el disfrute de todos los cinéfilos.

El ciclo se inaugura el **martes 27 de junio** en Sant Francesc, con la proyección de "**Brokeback Mountain/En terreno vedado**

" dentro del programa de actividades con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBQA+. Una película del director Ang Lee que narra la historia de Ennis y Jack, que se conocen mientras hacen cola para ser contratados por un ganadero. Ambos aspiran a conseguir un trabajo estable, casarse y formar a una familia. Cuando el ganadero les envía a cuidar ganado en el majestuoso monte Brokeback, entre ellos surge un sentimiento de compañerismo que deriva hacia una relación íntima.

El **jueves 29 de junio**, en Sant Ferran, se proyectará la película "**El otro lado de la esperanza**", que forma parte del programa del Día Mundial de las Personas Refugiadas. La película, dirigida por Aki Kaurismaki, narra la historia de un joven de Siria, cuya solicitud de asilo es rechazada. Pero el joven decide quedarse de todas formas.

El **martes 4 de julio** en Sant Francesc se proyectará "**Alcarràs**": durante generaciones, la familia Solé cultiva una gran extensión de melocotones en Alcarràs, una pequeña localidad

rural de Catalunya. Pero este verano, después de ochenta años cultivando la misma tierra, quizá sea su última cosecha.

El **jueves 6 de julio** en Sant Ferran, disfrutaremos de un homenaje al cine con el documental "Truffaut/Hitchcock" basado en el libro "**El cine según Hitchcock**" de François Truffaut, una referencia para cualquier cinéfilo. El director Kent Jones invita a algunos de los mejores directores de nuestro tiempo a compartir sus pensamientos. En esta ocasión, será el maestro del suspense, Alfred Hitchcock.

En la Casa del Poble, el **martes 7 de julio**, se proyectará "**Loving Vincent**", película de gran dirección artística, que relata la relación que se establece entre Theo, hermano del reciente fallecido Van Gogh, con Armand, hijo del cartero y cuya misión es entregarle una carta muy especial que escribió el pintor antes de su muerte.

Otro de los momentos más destacados será la interpretación en directo de la banda sonora de la película "**La pasión de Juana de Arco**" de Carl Theodor Dreyer por el pianista Jota Hidalgo, el **martes 11 de julio** en el jardín de Ses Eres de Sant Francesc .

También disfrutaremos de tres películas famosas del género negro: "**Vertigo**", "**Gloria**" y "**Tira d sobre el pianista**".

El filme "**Maixabel**", que se proyectará el **martes 22 de agosto**, habla de Maixabel Lasa, mujer que pierde a su marido, Juan María Jaúregui, asesinado por ETA en el 2000. Once años después, recibe una petición insólita: uno de los asesinos pide entrevistarse con ella en prisión.

El 11 de agosto en la **Casa del Poble** se podrá ver "**Cinema Sabaya**", un filme que narra cómo nueve mujeres, árabes y judías, participan en un taller de cine para documentar sus vidas, y cuestionarse sus puntos de vista y creencias por medio de la comedia dramática.

El ciclo también ofrece dos películas para niños pequeños y mayores. "**Gru, mi villano**

favorito de julio

", el **jueves 20**

narra la historia de un hombre deplorable que planea el crimen más increíble de la historia: robar la Luna. Por otra parte, "

**Milagro**

", el

**jueves 7 de septiembre**

, es la historia de dos niños separados que sueñan con la reconciliación de sus padres divorciados. Cuando conocen la noticia de la inauguración de una línea de tren que unirá a las dos ciudades, se sujetan a una superstición según la cual cuando los primeros trenes se crucen, ocurrirá un milagro.

Para cerrar el festival, el **8 de septiembre** se proyectará "**Der Räuber**", que nos habla de la vida de Joahannes Rettenberger que se encuentra en la cárcel pero al mismo tiempo se prepara como gran atleta. Será así que incluso ganará campeonatos nacionales de atletismo pero, a su vez, aprovechará sus cualidades para seguir robando bancos.

Estas y otras muchas películas se pueden consultar en el cartel de la programación completa.

15 de junio de 2023  
Área de Comunicación  
Consell de Formentera



